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三亚海天盛筵除了让
超跑俱乐部SCC一夜爆红，
连不老神话林志颖也被拉
出来享受了一把春风。

据说，有个比SCC更牛
的顶级跑车俱乐部HAC，两
者的区别在于SCC的会员
大多身家过亿元，而 HAC
的会员则是身家过百亿
元。据说，HAC目前只有9
位 会 员 ，入 门 级 跑 车 是
1000万元以上的限量版跑
车。据说，林志颖就是这9
位会员之一。昨天下午，
林志颖发微博称，自己没
有那么高的身家。

但是，笔者还是“百
度”了一下林志颖的简历，

“闪瞎”双眼啊！这位小哥
在娱乐圈的成就就不必一
一 列 举 了 ，因 为 实 在 太
多。你知道吗？林志颖10
岁就在台湾拿了遥控车比

赛亚军，当时称梦想是当
赛车手。如今的他不仅拥
有一支“林志颖车队”，而
且还成了世界F1赛场上唯
一的中国队——中国天荣
队的后备队员。他29岁时
搬进装修了半年的新居，据
说家中全是机械化的东西，
电子设备都与他的手机相
连，无论他在哪里都可以远
程控制，而这一切都出于他
自己的科技公司的设计。

林 志 颖 的 微 博 名 是
“梦想家林志颖”，活生生
的“当梦想照进现实”啊！
当然，这一系列成就与他
小时候优越的家庭条件分
不开，但更重要的还是他
对梦想的坚持。谈梦想
时，我们总会想到绝对不
可能实现，也许只是因为
我们没有勇气跨出那一
步，当我们坚持自己，真的
跨出去之后，梦想也许就
会变成现实。

林志颖真是个梦想家
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特产联盟品牌联展
400元/块 每周周五刊登

广告热线：63330377 13939910018
地址：唐宫西路与纱厂南路交叉口

中泰商务大厦21楼

凭此券杜康古窖典藏
88元买一送一

杜康古窖

咨询电话：400-036-9919
地址：洛阳市西工区中泰新城泰安苑1A

河南瞻博商贸有限公司 供富硒黑花生、富硒黑小麦面、富硒黑玉米、富硒黑苦荞茶等

河南华裕黑色作物科技开发有限公司

打造中国黑色杂粮食品行业第一品牌

珠江路天下黑粮店
64628818 13592011789

上央视网看 黑色食品

□据《扬子晚报》4月11日A27版

由刘恒编剧的中国首部虐
恋悬疑大片《杀戒》日前已制作
完成，将于今年5月上映。该
片男主角由刘烨出演，女主角
则是新晋“谋女郎”倪妮。

2012年3月，倪妮凭借在
《金陵十三钗》里对于玉墨的塑
造，一举拿下了亚洲电影最佳

新人奖。巧合的是《杀戒》和
《金陵十三钗》都出自金牌编
剧刘恒之手，而男主演刘烨
也出演过张艺谋的《满城尽
带黄金甲》。当说到选择《杀
戒》的理由时，倪妮说：“在
《金陵十三钗》中，我的角色
就非常丰满；这次在《杀戒》
中，刘恒依旧给女主人公很多
笔墨，让我有很大的发挥空

间，是一个我渴望突破与挑
战的角色。”

《杀戒》促成了倪妮与刘
烨的首次合作，对于倪妮这个
搭档，刘烨表示：“她平时讲
话时落落大方，也很知性，但
在演戏时特别有爆发力，尤其
是在影片中法庭上的一场戏，
那个气势完全不逊色任何男
演员。”

□记者 寇玺 文/图

香港电影《毒战》本月2日
登陆内地院线，票房成绩不
错。昨日下午，导演杜琪峰携
影片编剧韦家辉、游乃海以及
演员黄奕、钟汉良、高云翔现身
郑州，参加在河南宣传期间举
行的新闻发布会。

杜琪峰是香港知名导演，
作品多为警匪片。他早期曾担
任《射雕英雄传》《鹿鼎记》等经
典电视剧的监制，后转战影坛，
执导了《瘦身男女》《枪火》《暗
战》等影片，多次获得香港电影
金像奖、台湾金马奖最佳导演，
作品亦多次亮相国际影展。《毒
战》是他执导的第一部内地警
匪题材的缉毒电影，讲述了孙
红雷饰演的缉毒大队队长张雷
和古天乐饰演的毒贩斗智斗勇
的故事。

在新闻发布会上，虽然主
演孙红雷和古天乐没有现身，
但导演杜琪峰魅力十足。发布
会设有记者提问环节，记者们
除了关心电影，也纷纷询问杜
导来河南宣传的感受。当得知
记者来自洛阳，此时正值第31
届中国洛阳牡丹文化节时，杜

导满面笑容夸赞洛阳美丽，主
创人员也纷纷表示期待来洛一
睹牡丹风采。

记者：《毒战》上映后，网上
传言您对电影进行了删减，原
来的版本远比现在长且完整，
这是真的吗？是因为审核原因
才进行删减的吗？

杜琪峰：是有进行删减，目
的是为了让电影情节更紧凑，呈
献给大家更好看且完整的剧情。

记者：我是来自洛阳的记
者，此次剧组来河南宣传，虽然
您只到了郑州，但是我们非常
期待您也到洛阳看看。

杜琪峰：我去过洛阳，洛阳
是个历史文化厚重又美丽的城
市。这次因为行程紧，我们也
没办法再去看看现在的样子。

记者：此前，香港导演徐克
曾经几次来洛取材，还拍摄了

《狄仁杰之通天帝国》。我们也
很关心您的下一步计划，是否
以后会考虑来洛阳取景拍片。

杜琪峰：我们在香港提到
洛阳这个名字，第一个想到的
就是武侠电影。我很希望能来
这个有内涵的城市拍电影，如
果遇到合适的题材，一定不会
错过洛阳。

近日，有网友在微博上
爆料，在要求很严格的抗战
剧中，居然出现了裸体美女
的身影，而且美女裸体时，
还与红军战士相互敬礼。
该图片(如图）曝光后引起
网友的广泛讨论。很多网
友觉得不应该，认为太与时
俱进了；也有网友说这来自
一个真实的故事；还有网友
表示女演员牺牲太大了，并
求剧名。至于是否真有该剧
和故事的真实性，目前不得
而知。 (新浪)

香港导演杜琪峰携部分主创来豫推介《毒战》，并夸赞：

洛阳美丽有内涵，希望能来这里拍片

倪妮新片《杀戒》5月上映

抗日剧中惊现裸女？


